

El defensor en las Redes Sociales

Más presencia, más dialogo y más participación de la ciudadanía.

Uno de los hitos más destacados del año 2013 ha sido la aparición de la Institución en Facebook, Twitter y Tuenti, así como la consolidación de nuestro canal Youtube y de nuestros sitios web como espacios de participación, de transparencia y de atención a la ciudadanía.

Esta iniciativa, que arrancó en el año 2012, pretende acercar la Institución a todos los rincones de nuestra geografía con la intención de propiciar el diálogo conjunto, la interacción, la escucha activa y la creación de espacios de comunidad a partir de los cuales poder trabajar en mejor medida por los derechos y las libertades de la ciudadanía.

Son ya miles los ciudadanos y ciudadanas que han querido compartir con nosotros su interés por el trabajo desarrollado en la Institución del Defensor del Pueblo Andaluz, haciéndose eco de nuestros tuits, compartiendo sus experiencias y opiniones a través de Facebook o trasladándonos sus dudas e inquietudes a través de los distintos espacios habilitados para la participación.

En definitiva, la buena acogida que entre la ciudadanía ha tenido esta iniciativa viene a confirmar la oportunidad de seguir siendo pioneros en la utilización de las TIC, haciendo de éstas un aliado para el desempeño de nuestro trabajo: la defensa de los derechos de todos y de todas.

